
Frau Stadtpräsidentin Schättiger berichtet, dass der Hauptausschuss der Ratsversammlung 

empfohlen habe, die Vorlage abzulehnen. 


